

# Superado, desabasto de agua en la ciudad de México: SACM

Sistema Cutzamala trabaja ya normalmente

ROCÍO ZAYAS  
REPORTERA

Antes de lo pensado se superó la contingencia por el desabasto de agua, el cual fue ocasionado por el corte al Sistema Cutzama, informó Ramón Aguirre Díaz, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) y precisó que ayer la mayoría de las 400 colonias afectadas tuvieron agua vía red de distribución.

Lo anterior, después de que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) restableció el suministro al 100 por ciento, es decir 9 mil 100 litros por segundo en lugar de los 4 mil 500, situación que es positiva para el apoyo del restablecimiento del agua en la ciudad.

En conferencia de prensa, el titular del SACM aclaró que no obstante que el servicio se normalizó en cuanto a la presión del agua, los tanques en donde se almacena el agua para el Distrito Federal serán cerrados nuevamente durante algunas horas, a fin de que "durante la tarde y la noche de este domingo (ayer) se llenen a su máxima capacidad y mañana (hoy lunes) se pueda suministrar vía red de distribución a la mayor parte de la ciudad, dado que se prevé se normalice la actividad con el regreso de vacaciones de muchos capitalinos.

Sin embargo, Aguirre Díaz señaló que la escasez de agua se mantendrá por unas horas más en tres colonias ubicadas en la parte alta de Álvaro Obregón

(Ampliación Tlacoyaque, Paraje El Caballito y Tlacoyaque), así como en 11 colonias de Iztapalapa (entre las que se encuentran Insurgentes, José López Portillo, Justo Sierra, La Era, Las Peñas, Los Ángeles Anaboya, Hank González y en la Unidad Vicente Guerrero), razón por la cual el gobierno del Distrito Federal continuará dotándolas del líquido a través de pipas y garrafones.

Reconoció el trabajo que hizo Conagua, y asimismo como el que realizó la dependencia a su cargo, ya que con ello cada uno cumplió con la parte que le corresponde.

Aguirre Díaz resaltó la colaboración de las personas para almacenar y cuidar el agua, pues ese apoyo permitió superar la contingencia antes de lo previsto. "Estamos hablando que mucha gente se quedó sin agua, pero en la medida que se tomaron las previsiones, cada quien hizo la parte que le correspondía y así no se generó una crisis".

"Creemos que la crisis o el problema que se pudo haber presentado fue superado gracias a todas las acciones que se llevaron a cabo, tanto por parte de la ciudadanía como por parte del Gobierno de la Ciudad", expresó.

En cuanto al Programa Emergente de Abasto de Agua, informó que hasta el momento se contabiliza un suministro de agua en pipas de 49 millones 920 mil litros y tres mil litros en garrafones, equivalentes a cuatro mil 992 viajes.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>13.04.2009</b>	Sección <b>Notivial</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



**Autoridades suministraron agua a los capitalinos.**